

## La Facultad con la Korrika

23/03/2015

La Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación ha llevado el testigo en dos kilómetros de la Korrika 2015. La carrera a favor del euskera ha pasado hoy, día 23 de marzo, por Aretxabaleta y Eskoriatza a las 08:00 de la mañana. Muchos estudiantes, docentes y personal de servicio de la facultad han tomado parte en la carrera, tanto en el kilómetro de Aretxabaleta como en el de Eskoriatza.

Dos estudiantes han sido las encargadas de llevar el testigo en los kilómetros correspondientes a la facultad. En Aretxabaleta, ha sido la estudiante de primer curso de audiovisuales Eleine Aranburu la encargada de llevar el testigo, en Eskoriatza, por otro lado, lo ha portado la estudiante de tercer curso de Educación Primaria Miren Deba.

La popular carrera a favor de euskera organizada por AEK, partió de Urepele el pasado 19 de marzo y finalizará su recorrido en Bilbao el próximo día 29. En esos diez días la carrera recorrerá cerca de 2.500 kilómetros a lo largo de todo Euskal Herria.

Korrika 2015: colección de fotos Aretxabaleta-Eskoriatza.



La Korrika a su paso por el campus de Aretxabaleta.